



Verania Willis, atacante por posición cuatro, podría suplir necesidades ofensivas que tiene la UNED por las esquinas. /Foto: CON

Verania es seducida por la UNED

Rodolfo Martín. Verania Willis Lindo, capitana de la Selección Nacional de Voleibol, actualmente sin club, podría integrarse la temporada entrante al equipo de la Universidad Estatal a Distancia (UNED), según una serie de conversaciones iniciadas entre las partes.

Así lo confirmó ayer Álvaro Fonseca, entrenador de la organización estudiantil.

“El tema, por ahora, debe verse

como una probabilidad. Aún no hay nada establecido. Las negociaciones se reanudarán después del asueto navideño”, aclaró el entrenador.

Verania, junto a su hermana Ángela, que pareciera no estar dentro de las conversaciones, es una de las jugadoras de mayor experiencia que tiene actualmente el voleibol nacional.

La jugadora, atacante por posi-

ción cuatro, lleva sobre sus espaldas dos Campeonatos Mundiales, varios Panamericanos, Centroamericanos y del Caribe y por supuesto una buena cantidad de torneos centroamericanos.

“Ella, sin lugar a dudas, nos podría ayudar en la definición, especialmente por las esquinas algo que nos faltó en la final del torneo anterior y por la cual no ganamos el título. Además, nos ayudaría a

llenar la vacante por lesión de Paola Ramírez”, agregó Álvaro Fonseca.

Ramírez sufre de un desgaste óseo de tibia y peroné, una lesión típica de los voleibolistas.

De prosperar las negociaciones, Willis se integraría a un plantel estelar compuesto por Angélica Jiménez, Tannia Carazo, Mariela Pacheco, Irene Fonseca, Fabiola Salazar y Fabiola Pereira.